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富西連区の子ども会を考える

分科会 (仮)

(たたき台)

青島 洋

はじめに

D宮西連区の子ども会の会員数は年 減々少しており、子ども
会が目指す異学年が交流する機会を提供したとしても子ども
会に加入していないことから、参加したくても参加できない状
況:がおきていることを:憂慮しており、地飼にしてなんとかできな
いかと考えています。

0したがって、対応を考え、提案するために「宮西連区の子ども

会を考える分科会 (仮)」を立ち上げ、検討を進めていきま

す。
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会の運営について

D運営にあたり、当初のメンバーは以下の通りとし、
参加希望や必要に応じて追加していきます。

‐ リーダー :青島 洋 (宮西連区児童育成協議 銭 繰 )

‐ メンバ ー :松下 `仁 (地域づくり協議会副会長)

‐ メンバ ー :田 中 比 登 美 (宮西連区児童育成協議会安全部長)

0メンバ ー :春日 井 毅 (宮西児童館館長)

0メンバ ー :メし

'll 

策]i子 (宮西公民会家庭青少年部長)

‐ メンバ ー :1婁きE日 1滝子・
(富西連区児重育成協議会指導部長)

D打ち合わせは毎月第一土曜日に実施し、年度内
に方向性を提案する。

検討内容について

‐ 多くの子どもが参加できる子ども会活動の推進方法につ

いて

いどのような組織が適切か

0運営方法はどうするのがよいか

D町内会との関わり方について

‐補助金や資源回収

D宮西連区における子ども (児童)に向けた行事の在り

'テ

について

D学校外活動推進委員会や児童館、公民館との共有・連携
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